6

03/05/2025

LEGISLATIVO



PIDEN CLARIDAD EN APLICACIÓN

PRI celebra semana laboral de 40 horas

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gimm.com.mx

Al celebrar el anuncio presidencial que habrá de concretarse la reforma de reducir de 48 a 40 horas la jornada laboral semanal, el jefe de la bancada del PRI, Rubén Moreira Valdez, recordó que los votos de ésta se encuentran listos para esa medida desde 2023.

"Una semana laboral de 40 horas será de gran beneficio para las y los trabajadores. Morena tiene que enfrentar el reto, diciéndonos la verdad y con mucha seriedad. Porque, desde hace varios años se discutió en la Cámara de las y los Diputados este tema, y en la Mesa Directiva se encuentra un dictamen que se ha ido pateando por Morena", recordó.

Esa reforma prosperó en la legislatura pasada, a iniciativa de la diputada federal Susana Prieto, quien incluso renunció a la bancada de Morena ante la negativa de la mayoría legislativa entonces para someterla a votación al pleno.

También en 2023 se realizó un foro de consulta con abogados laborales, sindicatos y organizaciones empresariales para definir las características de progresividad que debía tener la medida.

EL JEFE DE LA BANCADA TRICOLOR EN SAN LÁZARO, Rubén Moreira Valdez, recordó que los votos de ésta se encuentran listos para esa medida desde 2023



Foto: Mateo Reyes Arellano

Moreira Valdez enfatizó que "las 40 horas van, espero que Morena no engañe al país".

En referencia a ese ejercicio de parlamento abierto, Moreira comentó que, si esta vez habrá de avalarse la reducción de la jornada laboral, "tiene que resolverse, primero, gradualidad; segundo, que en las grandes empresas donde hay más dinero, entre de inmediato, y, para las muy pequeñas, pequeñas y medianas se requieren estímulos fiscales y apoyos económicos y gradualidad".

En su posicionamiento difundido en sus redes sociales, el jefe de la diputación priista comentó que hacía dicha advertencia porque tiene pruebas de ello.

"Por ejemplo, el salario mínimo profesional se votó desde hace meses en la Cámara de Diputados y Senadores y se tiene escondido. ¿Dónde? En el Senado. Por eso no sube el sueldo de policías, maestras, maestros, doctores, enfermeras y soldados", contó.

"Que vaya para adelante la semana de 40 horas, pero que sea realidad y no nos engañe Morena", planteó.

Apenas este martes, durante el debate que derivó en la aprobación de la reforma para que las propinas no sean gravadas fiscalmente ni sustituyan el ingreso mínimo de quienes las reciben, en el pleno de la Cámara hubo reiterados señalamientos de la necesidad de descongelar el dictamen que reduce la jornada semanal.

Así lo manifestaron en la tribuna los representantes del PRI, PT y MC, al recordar que ese pendiente de la anterior legislatura debía desahogarse pronto.

La presidenta Claudia Sheinbaum anunció este primero de mayo el compromiso de concretar la reforma.



Morena tiene que enfrentar el reto, diciéndonos la verdad y con mucha seriedad."

RUBÉN MOREIRA JEFE DE LA BANCADA PRIISTA EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS